

## ABSTRAKSI

### **MUSLICHA. Prosedur Dan Perkembangan Tabungan Wadi'ah Di BMT Bhakti Ummat Cirebon, Dibawah Bimbingan Setia Mulyawan, SE., MM.**

Produk tabungan di BMT dibagi ke dalam dua kategori, yaitu tabungan yang menggunakan prinsip bagi hasil, dan tabungan yang menggunakan prinsip bonus. Akad yang digunakan dalam tabungan yang menggunakan prinsip bagi hasil adalah *mudharabah*, sedangkan akad yang digunakan pada prinsip bonus adalah wadi'ah. Pada prinsip bonus ini akad wadi'ah yang digunakan adalah wadi'ah dhomanah.

Pada umumnya produk tabungan yang banyak diminati pada Lembaga Keuangan Syari'ah atau BMT adalah produk tabungan dengan menggunakan prinsip bagi hasil dengan menggunakan akad *mudharabah*, tetapi pada BMT Bhakti Ummat Cirebon, minat nasabah terbesar adalah tabungan yang menggunakan prinsip bonus yaitu tabungan wadi'ah, sedangkan tabungan yang menggunakan prinsip bagi hasil yaitu tabungan *mudharabah* tidak memiliki nasabah sama sekali. Padahal beberapa waktu yang lalu produk tabungan *mudharabah* pernah diluncurkan tetapi dalam perkembangannya minat nasabah tabungan *mudharabah* menurun sehingga pada akhirnya produk tersebut ditutup. Sampai saat ini di BMT Bhakti Ummat Cirebon hanya satu produk tabungan yang berjalan secara aktif yaitu produk tabungan wadi'ah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana prosedur tabungan wadi'ah dan perkembangan tabungan wadi'ah di BMT Bhakti Ummat Cirebon.

Dari hasil penelitian ini, diketahui bahwa prosedur tabungan wadi'ah di BMT Bhakti Ummat terbagi dalam empat prosedur, yaitu prosedur pembukaan rekening, prosedur penyetoran uang tabungan, prosedur pengambilan uang tabungan, dan prosedur penutupan rekening, dan diketahui pula bahwa perkembangan tabungan wadi'ah antara tahun 2005 sampai dengan tahun 2006 di BMT Bhakti Ummat Cirebon mengalami peningkatan sebesar 25,01% dengan jumlah nominal sebesar Rp.445.227.566,-, dan dihitung secara rata-rata antara jumlah penabung dan juga jumlah tabungan wadi'ah antara tahun 2005 dan tahun 2006 mengalami peningkatan sebesar 6,48%. Jadi, dapat diambil kesimpulan bahwa tingkat perekonomian masyarakat sekitar BMT Bhakti Ummat Cirebon mengalami peningkatan dan tingkat kepercayaan masyarakat sekitar BMT Bhakti Ummat Cirebon untuk menabung dengan menggunakan produk tabungan wadi'ah juga mengalami peningkatan.